

Hack Brücken

Reichenauer Rheinbrücke für H0m, Unterzugbrücke in 0

Die in aller Regel aus Metall gefertigten Brücken, soweit sie keine Holzkonstruktionen darstellen, sind aus dünnen Weissmetallblechen, die zuerst zu Profilen geformt, dann zusammengelötet werden. Damit entsteht der filigrane Eindruck dieser echten Metallbrücken.

Das bereits grosse Sortiment wird auch in diesem Jahr erweitert. Für die Spur H0 sind neu Holzbrücken vorgesehen, ebenso eine Blechträgerbrücke. In erster Linie zu H0m passen die Reichenauer Rheinbrücken der RhB. Bei dieser Brückenkonstruktion gefällt ganz besonders das filigrane Unterzugfachwerk. Neu für eine Autobahn ist eine Mautbrücke mit den entsprechend dargestellten Apparaten. Für die Spur 0 kommt in diesem Jahr eine Fachwerk-Unterzug-Kastenbrücke von 105 cm Länge.



105 cm lange Fachwerkbrücke aus Weissmetall für Spur 0.



Neue Holzbrücke für H0-Bahnen.

Jordan

Pappeln

Neu im Baumsortiment des bayerischen Landschaftsbauherstellers ist eine Packung mit zwei 18 cm hohen Pappeln.



Jordan bietet dieses Jahr neu eine Packung mit zwei Pappeln.



Die Pappeln für grössere Spuren haben eine Höhe von 36 Zentimetern.

Heki

... auch im Winter, wenn es schneit

Zwar selten, aber es gibt Leute, die auf Anlagen oder Dioramen Winterlandschaft darstellen. An solche Modellobauer hat man in Rastatt gedacht und fertigt verschneite Bäume in in verschiedenen Höhen her. Kahle, also Laubbäume zur Winterszeit gibt es einzeln (17 cm), zu zweien (14 cm) oder fünf (10 cm) in einer Packung. Drei Schneetannen von 16 bis 21 cm in einer Packung gibt es bei den wintergrünen Exemplaren und schliesslich ist eine gemischte Packung mit 10 Bäumen zwischen 7 und 14 cm im neuen Angebot.

Das Sortiment der H0-Laubbäume hat man um drei Packungen (4×10 cm, 4×18 cm und 10×10–14 cm) Herbstbäume erweitert und für die grösseren Spuren kommen zwei Apfelbäume à 14 cm und drei Pappeln von 36 cm Höhe. Schliesslich werden noch drei Packungen mit je 100 Grasbüscheln und 6 -streifen in Hellgrün, Mittelgrün und Dunkelgrün, sowie zwei neue Färbungen beim losen Blattlaub (Kieferngrün, Weidengrün) angeboten.



Neu haben die Heki-Baumschullehrer an ein Wintersortiment gedacht.



Aber auch neue Herbstsorten findet man drei Mal im neuen Programm.